

Pressestelle, Dienstag, 21. Oktober 2008

---

## "Frische Farben im Herbst"

Wer hätte das gedacht? Noch vor gut einem Jahr bot das JUZ im Bürgerpark einen trostlosen Anblick. Graffitis verunzierten die Fassade, die Klinker fielen ab und durch die einfach verglasten Stahlfenster zog es durch alle Ritzen. Nachdem Ende 2007 bereits die Fenster ausgetauscht wurden, präsentiert sich die Fassade nun nach achtwöchiger Bauzeit frech im Farbenmix der späten 60 er Jahre. „Unserem Ziel die Energiekosten und den CO<sup>2</sup> - Ausstoß aller städtischen Liegenschaften nachhaltig zu senken sind wir mit Fertigstellung dieser Maßnahme wieder ein Stück näher gekommen“, freut sich Bürgermeister Bernd Müller. Bislang wurden ca. 250.000 € verausgabt. 2009 ist die Modernisierung der Heizungs- und Lüftungsanlage sowie der sanitären Anlagen vorgesehen. Im darauf folgenden Jahr soll die Baumaßnahme mit der Renovierung der Innenräume und der Anlage des Außenbereiches abgeschlossen werden.